

2023: 200 años de Veracruz de Ignacio de la Llave, cuna del Heroico Colegio Militar 1823-2023

Evento: Exhibición de Ilustraciones de la flora “Bitácora Vegetal” en vinculación con el Jardín de las Esculturas de Xalapa y Departamento de Salud de Migrantes y Pueblos Indignas.

Lugar: Unidad de Investigación de Medicina Tradicional, Xalapa, Ver.

07 de junio de 2023

Se inauguró la exposición denominada “Bitácora Vegetal” con el propósito de conmemorar el “Día Mundial del Medio Ambiente” (5 de junio), “Día Mundial Contra la Desertificación y la Sequía” (17 de junio), y “Día Internacional de la Conservación del Suelo” (7 de julio).

Esta muestra de ilustraciones de la flora permanecerá todo el mes de junio para que toda persona interesada comprenda los beneficios de proteger estas especies endémicas de la entidad veracruzana, y que por el crecimiento demográfico solo se pueden encontrar en espacios reducidos de la ciudad.



2023: 200 años de Veracruz de Ignacio de la Llave, cuna del Heroico Colegio Militar 1823-2023

UNIDAD DE INVESTIGACIÓN DE
MEDICINA TRADICIONAL | Soconusco 31

EXPOSICIÓN



Bitácora
vegetal

A partir del miércoles 7
En vinculación con Dirección de Protección
Contra Riesgos Sanitarios | SESVER

GALERÍA DE ARTE CONTEMPORÁNEO DE XALAPA
Xalapeños Ilustres 135



Escanea el código QR, conoce la
Bitácora Vegetal